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N i e d e r s c h r i f t
B a u - u n d Ve r g a b e a u s s c h u s s

BVA/2019-2024/30

Sitzungstermin: Montag, 11.07.2022
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr
Sitzungsende: 19:00 Uhr
Ort, Raum: Genthin, Rathaus-Sitzungssaal Genthin

Anwesend sind:
Mitglieder des Gremiums
Herr Rüdiger Feuerherdt WG Mützel
Herr Henryk Lampert WG Mützel
Herr Gerd Mangelsdorf CDU
Herr Norbert Müller CDU
Frau Birgit Vasen DIE LINKE
Verwaltung
Herr Tobias Ebert
Frau Kathrin Mehlau
Frau Dagmar Turian FB Ltrn. Bau/Stadtentwicklung

Herr Lutz Nitz GRÜNE

Es fehlen:
Mitglieder des Gremiums
Herr Lars Bonitz WG Altenplathow
Verwaltung
Herr Matthias Günther

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie der
Beschlussfähigkeit

2 Einwohnerfragestunde

3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil

4 Bestätigung der Niederschrift vom 20.06.2022 - öffentlicher Teil

5 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Bau- und Vergabeausschuss -
öffentlicher Teil

6 Bauanträge

7 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil

7.1 Protokollkontrolle

7.2 Erweiterung einer bestehenden Hochfrequenzanlage in Genthin, Bebelstraße 2 2019-2024/Info-
212

7.3 Stadtkultuhaus- Verfahrenssachstand auf Anfrage im Stadtrat 2019-2024/Info-213

7.4 Verschiedenes

8 Anträge, Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil

16 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der nichtöffentlichen
Sitzung

17 Schließung der Sitzung

Protokoll:
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Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung
sowie der Beschlussfähigkeit
Der Ausschussvorsitzende eröffnete um 17:00 Uhr die Sitzung. Herr Müller stellte die
Ordnungsmäßigkeit der Ladung, sowie die Beschlussfähigkeit mit 6 anwesenden
Mitgliedern fest.

TOP 2 Einwohnerfragestunde
Eine Vertreterin der Stadtsenioren gab einen Termin zur Besichtigung des Friedhofs
(Altenplathow) bekannt. Am 19.07.2022 um 14:00 Uhr möchten sich die
Stadtsenioren am Eingang Hasenholztrift einfinden und den Friedhof besichtigen. Um
eine Teilnahme der Verwaltung wurde gebeten,
Weiterhin fragten die Stadtsenioren nach einem Bearbeitungsstand eines kaputten
Gullideckels in der Karower Straße, der mit einer Absperrung versehen ist. Frau
Turian lässt den Umstand prüfen.
Eine Bitte wurde im Bereich des Mühlgrabens geschildert. Hier befindet sich viel Müll,
der nicht eingesammelt wird und Müllbehälter die überfüllt sind.
Es wurde nach neuen Erkenntnissen bezüglich einer Hundewiese gefragt. Frau
Turian informiert, dass es noch keine abschließenden Ergebnisse gibt und der
Bereich Liegenschaften mit der Prüfung beauftragt ist.

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil
Herr Nitz bittet um eine Besprechung der Vollsperrung B107, höhe Tucheim. Diese
wird unter Punkt 8 aufgenommen.

Die Tagesordnung wurde einstimmig bestätigt.

beschlossen
Ja 6 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0

TOP 4 Bestätigung der Niederschrift vom 20.06.2022 - öffentlicher Teil

Das Protokoll wurde unbeanstandet bestätigt.

beschlossen
Ja 6 Nein 0 Enthaltung 0 Befangen 0

TOP 5 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Bau- und
Vergabeausschuss - öffentlicher Teil
Kein Handllingsbedarf
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TOP 6 Bauanträge
Kein Handlungsbedarf

TOP 7 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil

TOP 7.1 Protokollkontrolle
Keine gesonderten Auswertungen

TOP 7.2 Erweiterung einer bestehenden Hochfrequenzanlage in Genthin, Bebelstraße 2
2019-2024/Info-212
Frau Turian informierte über die Rechtslage zur Erweiterung der bestehenden Anlage.
Herr Nitz erfragte den Zeck der Erweiterung und welche Anlage angebracht wird.
Da von Seiten der Stadt keine Handlungskompetenz besteht, gab es vom Anbieter
keine näheren Informationen. Es handelt sich um einen Telefonanbieter.

Information zur Kenntnis genommen

TOP 7.3 Stadtkultuhaus- Verfahrenssachstand auf Anfrage im Stadtrat 2019-2024/Info-
213
Bezüglich des Stadtkulturhauses gab es keine neuen Informationen.

Eine Diskussion unter den Mitgliedern kam bezüglich der Mehrfachnutzung der
Sporthalle zustande. Auf Grund einer Uneinigkeit in Bezug auf den alten Beschluss,
wurde Frau Turian um eine Prüfung und Aktualisierung gebeten.

Information zur Kenntnis genommen

TOP 7.4 Verschiedenes
Der Ausschuss wurde darüber in Kenntnis gesetzt, dass für den Caravanstellplatz der
geänderte Bewilligungsbescheid eingegangen ist und damit das Vorhaben neu
ausgeschrieben werden kann, um die Umsetzung im 1. Quartal 2023 sicherstellen zu
können.

.
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TOP 8 Anträge, Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil
Herr Mangelsdorf erkundigte sich nach dem aktuellen Stand des Wasserturms. Wie in
der Pressemitteilung bekannt gegeben, kommt es zu zusätzlichen Aufwendungen, die
jedoch keinen Zweifel an der Fertigstellung zum Jahresende bestehen lassen.

Eine Meldung über häufig überfüllte Mülleimer kam von Frau Vasen. Die
Zuständigkeit liegt in der Stadt. Des Weiteren sprach sie noch einmal die
Containerleerung auf dem Hauptfriedhof Genthin an. Dieser würde nicht regelmäßig
geleert werden.

Herr Nitz berichtet über verärgerte Einwohner auf Grund der Vollsperrung der B107
im Bereich Tucheim. Auf Grund der Sperrung müssen große Umleitungen in Kauf
genommen werden. Er erkundigte sich über eine Möglichkeit gegen diese Sperrung
vorzugehen oder ob eine Klage möglich wäre.
Der Landkreis hat die Genehmigung für die Vollsperrung vom 11.07.-24.08.2022
erteilt. Eine halbseitige Sperrung ist auf Grund des Arbeitsablaufs nicht möglich. Der
Randbereich muss verstärkt werden. Dies würde mit einer halbseitigen Sperrung
zeitlich nicht vereinbar sein. Außerdem können die Schutzabstände der zuständigen
Mitarbeiter nicht eingehalten werden. Darüber hinaus möchte man den
Schülerverkehr im Schuljahr 2022/2023 nicht zusätzlich behindern. Dazu hatte die
Stadt Genthin mit der LSBB LSA ein Gespräch geführt.

Die Leerung der Abfallcontainer auf dem Friedhof sollte bewertet werden.

Es ist zu prüfen, ob zusätzliche Papierkörbe im Bereich des Mühlengrabens
aufgestellt werden können.

TOP 16 Wiederherstellung der Öffentlichkeit und Bekanntgabe der Beschlüsse aus der
nichtöffentlichen Sitzung
Die Öffentlichkeit wurde durch Herrn Müller wieder hergestellt.

TOP 17 Schließung der Sitzung
Der Ausschussvorsitzende hat die Sitzung um 18:52 Uhr beendet.


